

**Matthias:**

Wow, Alina, du hast ja ganz schön viele Freunde bei Facebook...

**Alina:**

Ich weiß! Am Anfang wollte ich nicht über 500 haben, mit der Zeit kamen immer mehr dazu. Ich habe mir aber vorgenommen, bald mal ein paar zu löschen, mit denen ich nicht so viel zu tun habe.

**Matthias:**

Mit wem sprichst du über richtige Probleme?

**Alina:**

Mit meiner besten Freundin, weil ich ihr so gut vertrauen kann. Seit vier Jahren sind wir richtig beste Freundinnen. Mit meinen Eltern spreche ich weniger über Probleme.

**Matthias:**

Habt ihr den Traum, für immer beste Freundinnen zu bleiben?

**Alina:**

Ich glaube schon, dass wir noch sehr lange befreundet sein werden. Wir wollen eines Tages zusammen in eine WG ziehen, und wir haben viele Pläne für die Zukunft. Es wäre schon toll, wenn wir uns noch als Omas total gern hätten.

**Matthias:**

Warum haben Mädchen eigentlich eine beste Freundin?

**Alina:**

Weil wir jemanden brauchen, dem wir wirklich alles erzählen können, weil es dieses tolle Vertrauensverhältnis gibt: Man weiß, sie sagt es absolut keinem weiter. Ich finde auch das Gefühl schön, mich nie einsam fühlen zu müssen.